



H. Puebla de Z. a 31 de mayo de 2013

Entrega IPN al IEE líquido indeleble que se utilizará en la jornada electoral

Este viernes autoridades del Instituto Electoral del Estado de Puebla recibieron los 14 mil 400 aplicadores de líquido indeleble que se utilizará en las elecciones del próximo 7 de julio.

El evento tuvo lugar en las instalaciones de la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas (ENCB) del Instituto Politécnico Nacional, en la Ciudad de México.

La entrega se hizo ante la presencia del notario público 178 de la Ciudad de México, Andrés Jiménez Cruz; así como del Mtro. Filiberto Vázquez Dávila, creador del líquido, y de la Directora de la ENCB, Mtra. Rosalía Torres Bezaury.

El acto incluyó la revisión del material y su posterior embarque, para que los aplicadores de líquido indeleble fueran trasladados a la ciudad de Puebla, donde permanecerán en resguardo para la jornada electoral.

Este líquido indeleble, fabricado a base de componentes biológicos, será usado para marcar el pulgar derecho de cada elector, una vez que hayan ejercido su derecho y obligación de votar. El Instituto Politécnico Nacional es el proveedor del mencionado material.

ATENTAMENTE

Coordinación de Comunicación Social.